



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, informa de que durante esta semana y la próxima se está llevando a cabo la campaña de recogida de fibrocemento en casas y propiedades de la isla, una campaña a la que se han adherido una cuarentena de particulares.

Con esta iniciativa, que gracias a las ayudas aplicadas desde el Consell Insular supone un ahorro de hasta 60% del gasto de la retirada a precios de mercado para aquellos que la aprovechan, se quiere evitar que este material, de alta toxicidad y nocivo para la salud sea depositado en puntos al aire libre sin control.

Los responsables de la empresa especializada encargada de la retirada de fibrocemento calculan que a medios de la semana que viene habrán preparado ya la recogida, ensacado y transporte a Eivissa de este material, que posteriormente se llevará a plantas especializadas a la península, donde se trata el amianto, principal componente tóxico del fibrocemento.

Esta campaña de recogida responde a una petición acordada por unanimidad en el plenario de Formentera el pasado mes de agosto.

16 de febrero de 2018
Área de Comunicación
Consell de Formentera